

Alexa Avendaño Trujillo

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

El origen de la vida

Interculturalidad y salud 1

1 "A"

tactores determinantes de la Salud.

Marc Lalonde estudio los determinantes de la salud de los individuos y de las poblaciones en 1974, era un abogado y político que desempeñaba el cargo de Ministro de Salud Pública de Canada y encargo un estudio a un grupo de epidemiólogos, al final del estudio, Lalonde presento un informe denominado: New perspectives on the health of Canadians, que marco puntos importantes dentro de la Salud Pública:

Aquellos que son de responsabilidad multisectorial del estado y son los determinantes económicos, sociales y

políticos

Y los de responsabilidad del sector Salud, dentro del accionar del estado en beneficio de la salud de la población, en lo que se refiere a vigilancia y control en unos casos y de

promoción y actuación directo en otros.

Oconieron una serie de acontecimientos que influyeron pora que los estados modernos comprendieran la importancia de estos factores en la salud de la poblaciones, obteniendo como resultado del estudio de estos acontecimientos, la disciplina científica de la salud pública. Uno de los acontecimientos más reciente fue: "Los trobajos de un México brillante y de reconocido prestigio por todo Europa, donde se desempeño tanto como médico asistencial, como profesor de las Escuelas de Medicina, fue Johann Peter Frank, quién escribio a incios del siglo XIX, un tratado de 6 tomos "Un sistema completo de Policia Médica, donde exponía el papel que debería complir los estados para contribuir a la salud

de sus publiciones. El consideró que la miseria era la madre cle las enfermedades, con la que fue una de los primeros en la era moderna que consideró los aspectos económicos 4 sociales, como importantes para la salud de la población, por todo lo cual es considerado además, uno de los primeros médicos que contribuyó con el nacimiento de la Salud Comprendieron la importancia de los factores sociales 4 económicos para que la población gozara de buenas condiciones de vida y laborales y así gozar de buena salud y poder contribuir con autrabajo no sálo en su desarrollo personal, sino de toda la población, sanidad e higiene pública cuya finalidad era exclusivamente la protección de la Salud de la población, mediante acciones de gobierno dirigidas al medio ambiente y a la colectio vidad, también se ha comprendido la importancia del factor político como determinantes de la salud de la población. La londe expuso un estudio epidemiológico de las cousas de muerte y enfermedad de los canadienses que se habían determinado auatro grandes determinantes de la saludis and milla bular al la millionia Medio ambiente: relacionado a los factores ambientales físico, biologicos, de contaminación atmosférica de contaminación química, tanto del suelo, agua y aire y los factores socio - culturales y psicosociales relacionados con la vida común de la rojani o Estilos de vida: Relacionados con los hábitos persona-1 les y de grupo de la alimentación, actividad física

adicciones, conductas peligrosas o temerarias, actividad setual, utilización de los servicios de salud, etc.

Biología humana: relacionado a aspectos genéticos 4

con la edad de las personas.

Atención sanitaria que tiene que ver con la calidad, accesibilidad y financiamiento de los servicios de salud que

atienden a los individuos y poblaciones.

El estado de valud o enfermedad de un ser humano es el resultado de un proceso dinámico, lo que significa que esta permanentemente pasando de un niver a otro de de salud o de enfermedad, por lo cual se habla de un proceso de salud - enfermedad, toda enfermedad en un ser humano se gesta en un período prepatogénico que puede ser muy corto o muy largo, tanto como iniciase en la etapa en que esta persona está en gestación y presentarse cuatro o cinco décadas después.

En la etapa patogénica y prolongando su accionar a la etapa patogénica, se realiza las acciones de salud tendientes a la prevención de las enfermedades y pueden ser de prevención primordial, evita el surgimiento y la consolidad de patrones de vida social, económica y cultural que se sabe contribuyen a elevar el riesgo de enfermar en general de una manera amplia, las acciones de restauración de la salud, que son acciones de salud dirigidas a aquadar a las personas a alcanzar el más completo deficiencia físico, psicológico, social, compatible con so deficiencia físicológica o anatómica.

Bibliografía

Aguirre, V. M. (s. f.). Factores determinantes de la salud: Importancia de la prevención.